

日本共産党 天王台後援会ニュース



〈天王台、東我孫子、高野山、泉、下ヶ戸、岡発戸、柴崎台、柴崎、青山台、青山、南青山地域〉〈部内資料〉

住所 270-1138 我孫子市下ヶ戸1825-19-103 電話 7184-2670, 発行責任者 中村良雄

さあ 総選挙 ”政治転換へ歴史的チャンス”

比例区は日本共産党へ 南関東から3議席を!

さいとう和子

はたの君枝

志位和夫



共産党躍進へ猛ダッシュ!

後援会の皆様 支持者の皆様 ご支援・ご協力を!

裏金問題、経済無策、外交不在の大軍拡、改憲策動、統一教会との癒着など国民の怒りの広がりにより追い詰められた岸田前首相。新自民党総裁選に9人の候補者が乱立。マスメディアとりわけテレビは総がかりで表紙替えで失地回復を図ろうとする自民党を1ヶ月半にわたり宣伝し続けました。

自民党総裁選では9人の候補者全員が自民党の幹部を歴任しながら自民党主体で責任を取らなければならない重大な疑惑や問題なのにほっかぶりしました。

新総裁に選出された石破氏を含めて裏金問題、消費税の削減、統一教会問題には一言も触れず、憲法改悪、日米軍事同盟の強化、大軍拡をこぞって強調しました。

10月1日に臨時国会を招集。新しい首班指名、新首相を選出し、10月27日には総選挙が行われます。

この総選挙は日本共産党の躍進で、自民党政治を転換する大チャンスです。千葉県の小選挙区に、日本共産党は全14区候補者擁立をめざしています。すでに13人の候補者を決め、残るは新13区の候補者を待つのみです。

また、定数1増で23議席となった衆院比例代表南関東ブロックで、日本共産党は3議席奪還を最優先に位置づけて、志位和夫議長、さいとう和子元衆議院、はたの君枝前衆議員が全力でがんばっています。比例代表選挙は各政党とも議席増へ総力戦です。

後援会員の皆様、支持者の皆様、比例で3議席奪還へ、お知り合いの方々に「比例は共産党」へ、の声掛けを広げていただくことを心からお願いします。

天王台後援会会長 中村良雄

市議会は「マイナ保険証を強制しないで」の声を否決

我孫子市9月議会で あびこ社会保障協議会の出した請願、『国に「健康保険証の存続を求める意見書提出」を求める請願』は6対17で否決されました。岩井こう議員の賛成討論がありました！

既に180自治体が、同様の国への意見書を採択している中、自民党総裁選で林官房長官の「保険証廃止を見直す」発言。本気なら今すぐ実行すべき立場なのに！今年6月の厚労省パブコメに寄せられた53028件の意見の殆どが保険証廃止に反対、マイナカードに対する不安の声だったとのこと。

5月から8月までマイナ保険証利用促進月間には、厚労省は台本まで作って、「マイナ保険証でなければ受診や処方はできない」との誤解や不安が広がるほど、医療機関や薬局を締め付けましたが、利用率は7月でやっと11.13%！

国民は、命に関わるトラブル多発のマイナ保険証を使いたくないのです。

そもそもマイナカードの取得は任意なのに、いのちや健康に関わる大切な保険証を人質にして、マイナカード取得を強制することは許されません。

政府は、マイナ保険証を持たない国民に対して「資格確認書」を発行するとしています。5年ごとの更新。高齢者や障害者等申請が困難な人々は多いのではないのでしょうか。

全国保険医団体の調査では、1200箇所余りの特養ホームや老人保健施設などの9割が代理申請に対応できないと回答しています。

申請主義は、いつでも、どこでも、誰でも、安心して医療を受けられる国民皆保険制度の崩壊につながりかねません。

個人情報「宝の山」として活用したい財界、マイナ保険証の設計から関わる企業が自民党に多額な献金をしていることもわかっています。

財界の言いなりで、国民の声を聞かない政権には、退場してほしいです。

(青山 田中なつみ)

12月以降、保険証どうなるの

☆従来の保険証を使えます。

有効期限までは引き続き使えます。(最大1年間)



☆保険証の代わりになる「資格証明書」が届きます。

マイナカードを持っていない人、持っても保険証機能を付ける手続きをしていない人に「資格証明書」が届きます。有効期限は「各保険者が5年を超えない期間を定める」とされています。

☆マイナ保険証の解除も可能になりました。

マイナ保険証のシステムへの不安などに応えるため、10月からマイナ保険証の利用登録の解除ができるようになります。保険者に申請すると、マイナ保険証の代わりに「資格確認書」が交付されます。

※ 保険者とは、発行したところですよ。

※ 私たちは被保険者です。

「はて？ これって変でしょ」…編集委員の声



米不足、一時スーパーの棚からおコメが消えた。

現れたお米の値段が急騰、家計は火だるます。

生協で買っているのですが、抽選になり2回も外れて困りました。

米がないのは、大都市近辺のようです。5月には1690円のお米が、9月末には3390円に。減反政策や輸入をせずに、自国の農業を守ってほしい。大阪の娘に、お米を送り、送料もかかり大変でした。(T. A. Y. N)



天王台のスーパー

・自民党総裁選挙 地方に行ったり、工場視察したり・・・閣僚の時なにしていたの？ 選挙権のない国民がほとんどなのに、連日ニュースは選挙の事前運動のよう。(M. N)

・兵庫県知事のパワハラ問題で出直し選挙…推薦した党の責任は？ 自民党も、維新の会も、自分たちの責任を全く触れずに、不信任案に賛成したのは無責任ではないのかしら。全議員から不信任されても、再度立候補する人を選ぶのですか？(H. K)

節約の食卓 チャンプルーだけど炒めない「そうめんチャンプルー」

—物価高騰下でも“おいしい”をあきらめない—

<材料>と<作り方>



・そうめん2束 ツナ缶(70g)1缶 ・ニラまたは万能ねぎ半束(両方でも)・油、だし醤油適宜

- ① そうめんを固めに茹でる。水洗いせずにザルにあげる。
- ② フライパンに 大きじ1~2の油を馴染ませツナとそうめんを入れて軽くあえ蓋をする。(ツナがオイル漬けであれば油はいらない)1~2分後にふたを開け、だし醤油を鍋肌から加える。
- ③ ニらまたは万能ねぎのみじん切りを加えて2~3回大きく混ぜて完成(手早く5分位で)

※、すぐに和えない場合は、そうめんを水切りして少量の油で和えてください。

レシピ考案者の一言 (柴崎台 M.T)

〇〇が値上がりする、と聞いても「ふうん」としか思わなくなった昨今。それでも月末の懐(残金)の寂しさや令和の米騒動を経て、2年前のフランス人学者エマニュエル・トッド氏の予言が真実味を帯びてきました。「近い将来日本人は雑草と虫しか食べるものが無くなる」って。そんな馬鹿な。それは言い過ぎ。と聞いていましたがあんまり笑えなくなってきました。

お米はもちろん水産物や野菜、何もかも高いです。しゃけのお握りを食べるたびに「いつか食べられなくなる日が来るのだろうか。」と考えてしまいます。拙宅ではお米の残量があと1キロとなったので、麺に頼ること多し。中でもお気に入り「そーめん(素麺)チャンプルー」。かつて台風銀座と呼ばれた(今は列島全体が台風銀座)沖縄の家庭料理です。主材料は素麺とツナ缶なので悪天候で買い物に行けなくても大丈夫。5~10分で簡単に誰でもおいしく作れます。

日本共産党の提案

憲法 9 条を生かした 平和外交ビジョン

- ◎東アジアの軍事的緊張を激化させる「戦争準備」でなく「平和の準備を」
- ◎東南アジア諸国連合 (ASEAN) と協力し、すべての国々を包摂する枠組みを強化し、東アジアに平和を創出していく
- ◎日米軍事同盟強化や大軍拡をやめ、外交による平和創出に徹すること

日本共産党の「経済再生プラン」

- ◎政治の責任で賃上げと待遇改善をすすめる
- ◎消費税減税、社会保障充実、教育費負担軽減
- ◎気候危機打開、エネルギーと食料自給率向上

日本共産党の
経済再生プラン

30年におよぶ経済停滞・暮らしの
困難を打開するために
3つの改革で暮らしに希望を

- 1 政治の責任で賃上げと待遇改善をすすめる
人間を大切にする租税・労務政策
● 賃上げの奨励
● 企業に賃上げを促す賃上げ支援
● 労務政策の抜本的見直し
- 2 消費税減税、社会保障充実、教育費負担軽減
暮らしを支える国営や地方自治体改革
● 消費税減税、10%に引き下げ
● 社会保障の抜本的見直し
● 大規模な少子化対策、子育て支援
- 3 気候危機打開、エネルギーと食料自給率向上
持続可能な経済社会への転換
● 国産エネルギーの拡大
● 食料自給率の向上

2023年9月28日 日本共産党

自民総裁の石破茂氏では、政治は変わらない。

「憲法を変えるために、総理在任中に、発議をする」と表明、日米軍事同盟強化と、アジア版 NATO (北大西洋条約機構) 創設を提唱しています。「集団安全保障の本質は義務だ」とも述べています。つまり、海外でのアメリカの戦争を支援する集団的自衛権の行使を全面的に可能にし、アメリカとの義務を果たすために『憲法を変えよう』としているのです。すでに、日本の民間空港を使って日米共同訓練さえ始まっています。経済面でも、岸田政権の経済政策を引き継ぐとしています。新しい顔をして見せても、自民党政治の問題点の解決どころか、国民を苦しめる政治が続くこととなります。政治を変えるために、日本共産党を伸ばしましょう。

(天王台、中川美保子)

市民の「困った」にすぐ対応する 船橋 優 議員



天王台駅南口の視覚障害者用誘導用ブロックがはがれ、通勤客がつまづいていました。宣伝行動の時に気づいた船橋議員が、早速市役所に連絡。係の人が来て直してくれました。市民の暮らしの小さな困り事にも、すばやく対応してくれる議員さんです。

相談事は、岩井事務所に。7188—2141